

ま い ふ あ
MIFA

No.117 Sep/Oct 2015
 まちだ地域国際交流協会
 Machida International
 Friendship Association
 ボランティア団体/会長 大和田 昭文
 URL: <http://mifa-machida.info/>

猛暑が続いた夏が終わったかと思うと雨が続き、急に秋になりました。勉強には良い季節です。学習者2人にそれぞれの夏休みについて、また元学習者に最近の様子を書いてもらいました。楽しい日々の様子がよくわかります。

ふじさん
富士山

い すよん かんこく どよう しえんしゃ きかわだ みなみ
 李 秀栄 (韓国：土曜F・支援者 黄川田 南)

8月8日、私たちの家族は、富士山に行きました。天気が悪く富士山を遠くからも全く見ることができませんでした。富士山の中腹にある富士宮方面休憩所に駐車しました。登山専用バスに乗り換えて海拔2,400mの場所まで上がりました。そこから頂上を眺めてみましたが、濃い雲があって山の頂上を実際に見ることができませんでした。本当に残念でした。約30分の間、周辺の景色を見て写真を撮って、飲み物を飲んだ後に、再びさっきのバスに乗って出発した場所に戻ってきました。残念でしたが、次の予定の場所に移動しました。

次に行ったところは、御殿場アウトレットでした。韓国にプレゼントするものを買おうと行きました。いくつかのものを買った後、屋上の駐車場(第7駐車場)から富士山側を見ましたが、山自体が見えませんでした。こんな日は、前に数回行って見たが本当に初めてでした。この場所を最後にして、家に帰りました。



目次	
夏休み特集	
・富士山	1
・バスツアー大好き	2
今の生活	2
状況表	3
役員会便り	3
11~12月予定	4

バスツアー大好き

提 穎債 (中国・木曜午前：支援者 白戸 ひろ子)

私は提 穎債です。2ヶ月前に中国の青島から来ました。週末になると、よく夫と一緒に日帰り旅行に行きます。私は日本のバスツアーが大好きです。お金も節約できますし、手間もかからないいろいろな体験もあるので、本当にいいと思っています。

お盆休みの時、私と夫、友達4人でバスツアーで栃木県に行きました。栃木県は果物をたくさん生産しています。着いてから、まず楽しみのブドウ狩りをしました。とても甘かったです。私はブドウが大好きなので、たくさん食べました。つぎは、ももジャム作りを体験しました。はじめてジャムを作るのでうまくできるかちょっと心配しましたが、作り方通りにでき上がりました。自分で作ったので、とてもおいしく感じました。

昼食を食べた後、私たちは栃木市に行きました。川で船に乗りながら、周りの風景を見て、昔ながらの風情を満喫できました。東京に比べると、栃木市はとても静かです。人も少ないです。

「昔の栃木市は非常ににぎやかだった」と説明してくれました。最後に私たちはアウトレットに行って買い物をしました。

お得な品がたくさん買えて、ショッピングが大好きな私にとって本当に嬉しかったです。

キュウリ、梨、ブドウ、トマト、ナス、たくさんのお土産や、アウトレットの衣類を買って、日帰り旅行が終わりました。本当に楽しかったです。また新しい旅行を楽しみにしています。



今の生活

カレダ・ヌスラトゥ・ミトゥ (バングラデシュ：元木曜午前)

私はミトゥです。日本に来たのは4年半前です。この長い間に、生活はいろいろ変わりました。前は夫と二人の暮らしでしたが、1年半前、双子の娘と息子が生まれました。大変忙しい時期を過ごしています。でも赤ちゃんがいたら楽しいです。なんか言ったら繰り返して笑ってくれて、いい気持ちです。でも、これから子供のことをもっと大切にしたいと思っています。

私は、今年の6月に日本語能力試験の2級を受けて、合格しました。合格しても私はまだまだ日本語をできないと思っていますから、もっと日本語を習いたいです。



ミトゥさんの紹介

ミトゥさんは2012～2014年春までMIFAに在籍し、木曜午前クラスと一緒に勉強しました。出産のため退会しましたが、その間スピーチ大会に参加したり、「新春の集い」ではバングラデシュのカレーを作

ってくださったりなど、積極的に活躍していただきました。現在は双子のお子さんたちの世話で多忙な生活をしています、その中で日本語検定2級合格は素晴らしい快挙だと思います。

鈴木 礼子 (元支援者)

状況表

学習者数

学習中	72
待機	11
合計	83

2015.7.30 現在

支援者人数

支援中	67
待機	6
休止	30
合計	103



複数の学習者を支援している支援者あり
一人の学習者に複数の支援者あり
待機は一人も支援していない支援者数

曜日別支援状況

月曜日	12
火曜日	7
木曜午前	17
木曜夜	8
土曜日 F	15
土曜日 S	7
親子教室	6
計	72

待機者を含まず

学習者国籍

中国	20	バングラデシュ	2
インド	14	アメリカ	1
韓国	11	イギリス	1
フィリピン	9	インドネシア	1
台湾	6	ウクライナ	1
ベトナム	5	日本	1
ペルー	5	ミャンマー	1
ブラジル	4	ロシア	1
合計	83(16ヶ国)	待機者を含む	

役員会便り

9月8日(火)に行われた役員会の報告です

- [会長] ・MIFA のために活躍されてきた轟木さんが急逝されました。こんなことになるとは、思ってもいなかったことで、残念でなりません。とても信じられません。心よりご冥福をお祈りします
- [語学部] ・当ニュース掲載の7月30日付けの状況表では待機学習者が11名ですが、学習希望者は夏休み中も増え続け、9月7日現在では、待機者が19名になっています
- ・親子、火曜教室以外ほどの教室も学習者の待機が続いていますので、もし一時的にでも週2回の支援が可能な方がいらしたら申し出てください。養成講座を修了した方の入会などで支援者不足が解消するまでの方策を考えていかなければならないかもしれません
 - ・11月7日のスピーチ大会の準備中です
 - ・火曜クラスのコーディネータ轟木慶子さんが逝去されましたので、後任は藤岡禎子さんが引き継ぎます
- [友好部] ・「大地沢カレーパーティー」大盛況でとても楽しく終わることができましたが、前号でもお

知らせした通り、来年以降どのような方向性を持たせたらよいかを知るために行事についてのアンケートを実施します。時間内に各クラスを回りますのでご協力お願いいたします

- [会計部] ・前期決算の監査を10月24日に予定していますので、次回役員会10月13日に各部会計担当者は伝票と会計ノートコピーを持参してください
- [広報部] ・9月号発行準備中です
- [総務部] ・ボランティアセンター管轄の教室（せりがや会館、フォーラム講習室）後期分の申し込みをしました
 - ・火曜クラスの会場、毎月第3火曜はせりがや会館小会議室です。他団体との兼ね合いですのでご了解ください。他の日は従来通り、大会議室です
 - ・冬休みは12月27日～1月8日です
 - ・来年の「新春の集い」は1月23日の予定とし、会場を予約します
- [養成講座] ・「広報まちだ」に受講生募集記事を掲載依頼しましたが、予定していた8月21日号に掲載されませんでした。有料タウン紙には掲載されましたが、「広報まちだ」は想定外のことでしたので再度掲載依頼を試みます
 - ・それ以外は準備が順調に進み、会場予約もほぼ完了です



訃 報

去る9月6日、火曜教室の支援者、轟木慶子さんが急逝されました。夏休み前まで支援をされていきました。生前のご活躍、ご貢献に深く感謝するとともに、故人の功績を偲び謹んでご冥福をお祈り致します。

★お知らせ

- ・10月24日土曜フォーラム教室は通常の講習室ではなく、**せりがや会館大、小会議室**で行います
- ・11月のバザーは前回2回中止になった為、在庫品が多くあるので、提供品の募集はいたしません

11～12月予定

- 10月10日より引き続き12月5日まで毎週土曜に日本語学習支援ボランティア養成講座を行います
- 11月 7日（土） 日本語スピーチ大会 町田市文化交流センター 13：30～15：30
- 11月10日（火） 役員会 せりがや会館 13：30～15：30
- 11月14日（土） 秋のバザー まちの駅ぽっぽ町田 10：00～15：00
- 11月27日（金） MIFA ニュース 11,12月号発行
- 12月 8日（火） 役員会 せりがや会館 13：30～15：30
- 12月27日（日）～1月8日（金） 冬休み

掲載文及び写真の権利はMIFAに属しますので、許可なく転用することをお断りします

【編集委員】

高田道子 山下淑子 赤木寿春

MIFA ニュース No.117 Sep/Oct 2015

発行日：2015年9月25日

問合せ先：高田道子(<tel:042-793-1737>)

e-mail：mifa_machida@ybb.ne.jp

ホームページ：<http://mifa-machida.info/>